Jahresbericht 2023-2024

Vereinsjahr (von MV zu MV)

www.solinos.ch



Veranstaltungen und Aktivitäten

- Der Vorstand des Nord-Süd-Hauses (Vreni Lenggenhager, Christian Jossi, Christoph Schürch, Luiza Umbricht und ab November 23 Mirjam Schürch) traf sich in diesem Vereinsjahr zu 8 Sitzungen.
- Das Jahresabschlussessen fand im 2024 beim Präsidenten statt.
- Die neue Homepage, welche Pascal Birchler designt hat und von Maja Fritschi (freegee GmbH) gebaut worden ist, war ab dem Sommer online und erfreut alle. Ab dem 1. Januar 2024 ist sie mit dem digitalen Buchungstool ergänzt worden. Die Einführung/Buchungen, welche die Mieter:innen der Räume selbst vornehmen mussten, hat ohne grosse Probleme geklappt. Homepage und Buchungstool konnten nur Dank einer Stiftung und einer privaten Spenderin, sowie einem Freundschaftspreis von Pascal und Maja realisiert werden.
- Das ganze Jahr ist der Vorstand zuständig für die Organisation des Betriebes im Nord-Süd-Haus: Vermietung der Räume, Belegungskontrolle, Hauskontrolle (Danke auch an Eli, welche die Räume einmal wöchentlich geputzt hat).
- 1x jährlich findet im Frühjahr auf Initiative des Vorstandes ein Treffen aller im Solibereich Engagierten (inkl. der Brot für alle/OeME Gruppen
- Wir suchen ab sofort eine Reinigungs-Person 1.5 Std. /Woche (bezahlt).

18. April MV mit Lesung:

Das Labyrinth Der Weg eines Asylsuchenden in der Schweiz, von Yves Pascal Honla

- 24. Mai 2023, zusammen mit Afro-Pfingsten und der ref. Kirche Winterthur:
- "Der Sommer in dem ich Schwarz wurde", Lesung und Diskussion mit Angélique Beldner und Martin R. Dean.
- "Wir und die Anderen", Ausstellung über Rassismus mit Einführung Miguel Garcia.
- 5. Juni 2023, Sumaya Farhat-Naser, Beteiligung, Org. durch den Verein Freunde Ramallahs.
- 2. Dezember 2023, Lesung und Apéro, mit Usama al Shamani: "Der Vogel zweifelt nicht an am Ort, zu dem er fliegt".
- 1. Februar, 2024, Lesung und Diskussion, mit Klaus Petrus: "Am Rand".

Die Abende waren sehr gut besucht, von über 40 bis zu 100 Besucher:innen (KGH Liebestrasse).

Ausserdem haben wir nach über 20 Jahren einen neuen Flyer, die Tafel vor dem Haus wird mit dem neuen Logo neu bedruckt.

Mitgliederzahlen (Stand März 2024):

Einzelmitglieder: 143 (3 Einzelmitglieder haben einen Förderbeitrag bezahlt)

Fördermitglieder: 14 (nicht alle haben den vollen Betrag bezahlt)

Kollektivmitglieder: 14 (davon Vielnutzer: 3)

Belegungen im Haus der Solidarität Nord-Süd (Kalenderjahr 2023)

Amnesty International	5
Claro-Verein	8
Frauen für den Frieden	2
Frauenhaus	10
Kurdischer Verein	38
Public eye	15
Solinetz	153
Sprache und Kultur	60
Mobile Sozialarbeit Subita	1
Soligruppen	1
Trägerverein Nord-Süd	16
Afro Pfingsten	6
Musikfestwochen Awareness- Team	12
Speisegesellschaft	3
Diverse (PanEco, Gartenstadt-Gärten, Manodacha, Sudan, Bambus Fairtrade	
Tanzclub Winti	7
Total	337

Belegungen 2011: 338 / 2012: 311 / 2013: 342 / 2014: 360 / 2015: 372 2016: 487 2017: 652

2018: 609 / 2019: 554 / 2020: ungefähr 410 / 2021: 374/ 2022: 470 / 2023: 337